

En Puerto Vallarta Jalisco, México DIF ofrece consultas de Homeopatía

Jueves 18 de Noviembre de 2004

Un nuevo servicio a la comunidad gracias al convenio firmado con el Centro de Estudios Homeopáticos de Puerto Vallarta. Las consultas se ofrecerán en el centro de capacitación a un bajo costo.

A través de un convenio firmado con el Centro de Estudios Homeopáticos, el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia, ofrece consultas de Homeopatía a un bajo costo. Este nuevo servicio para la comunidad será atendido por especialistas en la materia que ofrecerán consultas en el centro de capacitación ubicado en el parque hidalgo.

Los horarios serán de lunes a viernes con un horario de de 9:00 de la mañana a 12:00 del día. Por las tardes es de 4:00 a 7:00 de la noche, mientras que los sábados las consultas de homeopatía serán de 9:00 a 12:00 del día. La cuota de recuperación es de 50 pesos incluyendo el medicamento para el paciente.

Quienes deseen más información podrá llamar al teléfono del centro de capacitación 22 2 00 58 o bien, acudir a las oficinas ubicadas en Jesús Langarica no. 197 en el centro de la ciudad. En el caso que la persona no pueda sufragar el pago, se le hará un estudio socioeconómico y dependiendo del resultado los especialistas otorgarán la consulta sin ser necesario cubrir el costo total.

Es preciso destacar que la Homeopatía es un método terapéutico que se basa en administrar pequeñas dosis de sustancias médicas para activar las propias defensas del organismo humano y llegar suavemente a la mejoría o curación de las enfermedades.

Las medicinas homeopáticas, provienen de una diversidad de fuentes, la más común es la vegetal, pero también hay muchos otros medicamentos que provienen de fuentes animales, minerales y químicas. Todas las medicinas homeopáticas se recetan en base a los síntomas que ellas mismas pudieran causar, al ser administradas a un individuo sano. Esto es que han sido probadas con humanos antes de ser prescritas a los pacientes, y el paciente que necesite una medicina homeopática, será recetado con la que resulte ser lo más semejante posible a la enfermedad que él padece.

De esta manera las medicinas homeopáticas van a estimular las defensas del organismo, para que sean ellas las que corrijan la causa de las enfermedades que pueden atacar a un individuo. Hay que recordar que la medicina homeopática es completamente natural, que busca solamente estimular la curación del organismo, que no tiene capacidad de causar efectos secundarios o indeseables y que debido a esto, es importante que el paciente ayude a su organismo a curarse. Esta ayuda será en forma de dieta, ejercicio, o cambio de algunos hábitos, dependiendo de cada caso en particular.